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ПОЗДРАВЛЯЕМ С ПОБЕДОЙ!
Как уже сообщалось, в июне на ферме Замошье сов-

хоза «Старопольскпй» проходил 8-й районный конкурс

мастеров машинного доения. В мастерстве состязались

представительницы всех хозяйств объединения «Родн-
на» за исключением совхоза «Аврора», где пег молочных

ферм. Совхоз «Родина» представляли опытная доярка

3. Е. Добычипа (ферма Выскатка) и юная Е. Рузу (фер-
ма Монастырек). Комсомолка, депутат горсовета Катя
Рузу заняла первое место, набрав в общем зачете наи-

большее число баллов.

Как чемпион, она защищала честь животноводов

района на областном конкурсе, который проходил в сов-

хозе «Скребловой- Лужского района. Катя вернулась с

него победителем. Она заняла первое место среди мо-

лодых мастеров машинного доения области. Е. Рузу на-

граждена Почетной грамотой и ценным подарком.

А. БЕДОВА.

ПЛАН ДВУХ ЛЕТ
10-Й ПЯТИЛЕТКИ -
К 60-ЛЕТИЮ ОКТЯБРЯ

-летию Октября -
достойную встречу !

УСПЕХИ НАЛИЦО
ВЫПОЛНЯЕТЕ У! И ВЫ СВОИ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА?

«План двух лет 10-й пяти-

летки — к 60-летию Велико-
го Октября!» — под таким

.•девизом трудится во втором

полугодии коллектив техноло-

гической установки первичной
ректификации ароматических

' углеводородов (ПРАУ-1) заво-

да «Сланцы».
Химики повседневно повы-

шают выпуск сверхплановой
продукции. Полугодовой план

по выработке газового бензи-
на завершен иа 110 процен-

тов, план по отгону пиролиз-

ных смол — на 115,2, по ма-

зуту — на 123,1 и по соль-

венту — на 114,1.
Все смены активно включи-

лись в борьбу за экономию,

что принесло первый резуль-

тат: за полугодие сберегли
электроэнергии и пара на

12.000 рублей.
Все эти успехи достигнуты

на основе широко развернуто-

го соревнования между техно-

логическими сменами установ-

ки. В числе передовых по вы-

полнению производственного

плана и обязательств идут

коллективы технологических

смен старших операторов А. Д.
Яковлевой и 0. К. Тихоновой.
Здесь хорошо поставлено дело

с качеством вырабатываемой
продукции, с производствен-

ной культурой на рабочих ме-

стах, с вопросами бережливо-
сти.

— Наш коллектив в пер-

вом полугодии два раза зани-

мал первое место в соревнова-

нии среди основных цехов за-

вода «Сланцы» и один раз —

второе место, — говорит на-

чальник установки ПРАУ-1
3. А. Диденко. — Сейчас у

нас есть реальная возможность

завершить двухгодовой план

по выпуску продукции к 15
сентября, вместо 7 ноября,
как указано в предъюбилей-
ных обязательствах.

Коэффициент качества про-

дукции за полугодие составил

0,961 при плановом — 0,900.
Так что и этот пункт обяза-
тельств мы успешно выполним. -

И. ГРИГОРЬЕВ.

В ЧЕСТЬ ДНЯ ШАХТЕРА
Горняки шахты имени С. М.

Кирова готовятся достойно
встретить свой профессиональ-

ный праздник — День шахте-

ра, который нынче будет от-

мечаться в воскресенье, 28
августа, в 30-й раз. Все до-

бычные и горнопроходческие

бригады, коллективы горных

участков решили подготовить

достойные трудовые подарки.

С первых дней июля среди

шахтеров растет накал сорев-

нования. За первую декаду

лучших результатов достиг

коллектив участка № 2, где

выдано на-гора 660 тонн

сверхпланового сланца. На
участке № 3 декадный график

перекрыт на 150 сворхплано-

вых тонн.

^ Добычная бригада В. В. Ни-
кифорова с участка № 2, обя-
завшаяся завершить план двух

лет десятой пятилетки к 7
ноября, добыла за первую де-

каду июля 300 тонн сверх-

планового сланца. Бригада
А. Ф. Федорченко с участка

№ 1 перекрыла декадное зада-

ние на 130 тонн.

Бригада проходчиков А. П.
Семенова прошла за десять

дней июля 15 погонных мет-

ров сверхплановой проходки

горных выработок, бригада
Г. Г. Михайлова — 10.

Сквозная смена горного ма-

стера участка внутришахтно-

го транспорта А. П. Макси-
менко и мастера поверхност-

но-технологического комплекса

В. А. Федорова перевыполнила

декадный план на 300 тонн

сланца.

ПОЛОЖИТЕЛЬНЫЕ
ПЕРЕМЕНЫ

В начале года в цехах ком-

бината «Стройдеталь» выпол-

няли производственную про-

грамму. Были приняты меры

для ликвидации отставания,

для укрепления трудовой и

производственной дисциплины,

усиления воспитательной рабо-

ты в цеховых коллективах.

Все это положительно сказа-

лось^ на итогах полугодия:

план реализации продукции за-

вершен на 101,3 процента, по

выпуску валовой продукции —

на 102,4. Сверх полугодового
плана изготовлено 2.330 кубо-
метров сборного железобетона.

Коллектив цеха ячеистых бе-
тонов завершил полугодовой
план по выпуску продукции на

101,3 процента, формовочного
цеха № 1 — на 102,6 и формо-
вочного № 2 — на 101,2.

Бригада формовщиков Т. Р.
Орловой опережает трудовой
график текущего года на 1 1
дней, Ю. Н. Михалева — на

10,3, А. В. Ерофеева из цеха

ячеистых бетонов — на 10,2
дня.

За успешное выполнение со-

циалистических обязательств в

прошлой пятилетке токарь ре-

монтно-механического завода Ни-
колай Федорович Степанов на-

гражден знаком «Ударник девя-
той пятилетки» . Ветеран войны
и труда каждый день подтверж-
дает это высокое звание. Высо-
кая производительность труда у

него сочетается с отличным ка-

чеством. Николаю Федоровичу
оказано высокое доверие ставать

на изготовленные детали личное

клеймо.

НА СНИМКЕ: токарь Н. Ф.
Степанов.

Фото Д. Обручева.

ЛУЧШАЯ СМЕНА
На горнообогатительной фабри-

ке шахты «Ленинградская» меж-

ду технологическими сменами раз-

вернулось упорное трудовое сопер-

ничество за первенство в социали-

стическом соревновании. В первой
декаде июля впереди идет смена

инженера А. М, Яковлева. У нее

на лицевом счету за десять дней
июля — около 1.500 тонн сверх-

планового обогащенного сланца.

Успех в работе этот сменный
коллектив обеспечивает за счет

четкой организации труда и за-

ботливого технического ухода, что

позволяет с высокой эффектив-
ностью использовать оборудова-
ние.

ТРУДОВОЙ СЕМЕСТР —

В СЛАНЦЕВСКОМ РАЙОНЕ
У студентов вузов страны начался третий

трудовой семестр. Все строительные отряды вы-

ехали на места дислокации, чтобы ударным тру-

дом внести свой вклад в выполнение решений
XXV съезда партии, в достойную встречу 60-ле-
тия Октября.

Для работы на объектах Сланцевского и Кин-
гисеппского районов приехал отряд «Корабел»,
сформированный в основном из студентов Ле-
нинградского ордена Ленина кораблестроительно-
го института. В Сланцевском районе к работе
приступят пять отрядов. Четыре из них будут

трудиться на стройках, и один,

сформированный из студентов

первого медицинского институ-

та, будет работать в Сланцев-
ской центральной районной больнице.

Бойцы отряда «Альтаир» будут строить вто-

рую очередь школй № 10 в Сланцах. Бойцы
СС0 (студенческий строительный отряд)
«Шторм» будут трудиться на возведении круп-

ного животноводческого комплекса. Отрядам
«Ассоль» и «Радуга» предстоит работа на удар-

ной стройке Нечерноземья — мелиорации.

Но традиции студенты дадут десятки концер-

тов местному населению, выступят с лекциями.

А. ВАСИЛЬЕВ,
обществ, корр.

60-ЛЕТИЮ ОКТЯБРЯ —

60 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ

ЭСТАФЕТА

УДАРНЫХ ДЕЛ
МОЛОДЕЖИ

ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

В конце апреля в сырьевом

цехе была создана комсомол!, -

ско-молодежная смена, руково-

дит которой Виктор Коваль.
Прошло два месяца и итоги

первого полугодия показали,

что молодежный коллектив до-

стоин носить свое ответственное

звание. Ребята справляются с

планом, очень серьезно отно-

сятся к производственным обя-
занностям, дружно принимают

участие в общественных делах.

Хорошо трудятся в смене ма-

шинисты винтовых насосов

Наталья Большакова и Ольга
Мудрая, электромонтер комму-

нист Владимир Быков и другие.

РАЙОННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ

„СЕЛЬХОЗТЕХНИКА"

В горячее время заготовки

кормов в хозяйствах района
работает вся техника и ме-

ханизаторы. Поэтому ежегодно

«Сельхозтехника» оказывает

помощь совхозам. В этом году

ударно трудятся в совхозе

«Старонольский» молодые

трактористы комсомольцы Вла-
димир Скоков н Владимир Со-
колов. Руководство хозяйства
отзывается о них с благодар-
ностью.

Хорошо зарекомендовал себя
и водитель, депутат горсовета

комсомолец Александр Степа-
нов. 30 июня Саша в составе

колонны автомашин объедине-
ния отправился на целину.

ИОМБИНАТ

ОБЩЕСТВЕННОГО

ПИТАНИЯ

С хорошими трудовыми ус-

пехами подходят к 60-летию
Октября молодежь комбината.
В прошлом году закончила

Кингисеппское профтехучили-
ще комсомолка Людмила
Ерошенкова. В настоящее вре-

мя она работает поваром сто-

ловой № 7. В коллективе ее от-

мечают как знающего, инициа-

тивного специалиста.

После окончания техникума

общественного питания комсо-

молка Людмила Трусанова
полгода проходила стажировку

в столовой цеха камерных пе-

чей завода «Сланцы». Теперь
Люда успешно справляется с

обязанностями заведующей
производством.

Отличным кондитером счи-

тается секретарь комсомоль-

ской организации ресторана

«Алмаз», активная обществен-
ница Галина Болотина.
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ВЧИТЫВАЯСЬ

В СТРОНИ ПРОЕМЫ

НОНСТИТУЦИИ СССР

ОДОБРЯЕМ!
8 июля состоялось открытое

партийное собрание коммуни-

стов погрузочно-транспортного

управления с повесткой дня

«О проекте Конституции СССР
и задачах партийной организа-

ции, вытекающих из речи Л. И.
Брежнева на майском Пленуме
ЦК КПСС». Коммунисты горя-

чо и единодушно одобрили ге-

неральную линию партии, ее

ленинского Центрального Ко-
митета, выразили искреннюю

благодарнось за заботу о благе
и процветании жизни советско-

го народа.

Выступавший на собрании
машинист путерихтовочной ма-

шины Д. А. Карцев сказал,

что ему выпала высокая честь,

начав свою трудовую деятель-

ность в 1937 году, т. е. на

следующий год после принятия

ныне действующей Конститу-
ции, вместе со всем советским

народом воплощать в жизнь ее

идеи. Коммунист В. К. Коз-

лов в своем выступле-

нии статью 18 об охра-

не окружающей среды

конкретизировать, пред-

ложив следующую ее

редакцию «...выполня-

ются в установленные

сроки необходимые меры

для охраны и научно

обоснованного рацио-

нального использования земли

и ее недр, растительного и

животного мира, сохранения в

чистоте воздуха и воды, обес-
спечения воспроизводства при-

родных богатств и улучшения

условий окружающей человека

среды».

С призывом поддержать про-

ект новой Конституции СССР

выступили коммунисты А. А.

Востоков, Е. Ф. Маркова, С. II.

Котиков, А. Н. Мацокин и дру-

гие.

Партийное собрание едино-

душно одобрило проект Основ-
ного Закона СССР и в ответ на

заботу партии решило пере-

смотреть и взять новые повы-

шенные социалистические обя-
зательства по достойной встре-

че 60-летия Великого Октября.

В. НАГИН,
секретарь парторганиза-

ции ПТУ объединения
«Ленинградсланец».

СЫВАЮТ в нашей жизни собы-
^тия, которые оставляют особен-
но яркое впечатление. Таким собы-
тием стало для рабочих и служа-

щих строительного управления

№ 322 участие во всенародном об-
суждении проекта новой Консти-
туции СССР. Чем больше знако-

мишься с проектом, с докладом

Генерального секретаря ЦК КПСС
товарища Л. И. Брежнева на

майском (1977 г.) Пленуме ЦК
КПСС «О проекте Конституции
Союза Советских Социалистиче-
ских Республик», тем острее осо-

знаешь истинную правоту и жи-

вую силу каждого слова, каждой
строки этих важнейших политиче-

ских документов.

Каждый советский человек нахо-

дит в проекте новой Конституции
СССР слова, обращенные как бы
к нему лично, выражающие его

самые заветные, сокровенные мыс-

ли и желания. Ярким проявлением

этого явилось обсуждение Основ-
ного Закона нашего государства в

коллективах участков и бригад
строительного управления № 322.

Выступившие на собраниях

Д. П. Курчанов, С. П. Петров,

М. А. Алексеев, В. П. Цухлов,

И. М. Алырчиков и. другие отме-

тили, что в проекте Конституции
СССР, по сравнению с действую-
щей, значительно расширены по-

ложения о правах граждан.

«Обязанность и дело чести каж-

дого способного к труду гражда-

нина СССР — добросовестный
труд в избранной им области об-
щественно полезной деятельности,

строгое соблюдение трудовой и

производственной дисциплины», —

говорится в статье 60 проекта

ЯРКОЕ СОБЫТИЕ
НА ПРЕДПРИЯТИЯХ ГОРОДА ПРОДОЛЖАЕТСЯ

ОБСУЖДЕНИЕ ПРОЕКТА НОНСТИТУЦИИ СССР

Конституции СССР. В этих сло-

вах — суть нашего отношения к

труду. Сегодня многие люди, луч-

шие рабочие управления не про-

сто утвердили эту заповедь.

Рабочий человек в нашем кол-

лективе, как и всюду в стране,

окружен почетом, имеет возмож-

ность влиять на производство, ак-

тивно участвовать в общественной
жизни. Лучшие представители ра-

бочего класса каменщики Тамара
Васильевна Белева, Зоя Александ-
ровна Заварина, Сергей Павлович
Петров избраны депутатами Слан-
цевского городского Совета.

Емко об изменениях в общест-
венной жизни страны и нашего

города за последние 40 лет рас-

сказал на собрании строитель-ве-

теран, заслуженный строитель

РСФСР Дмитрий Иванович Ряб-
ков. Более 30 лет строит наш го-

род Д. И. Рябков. «Неузнаваемо
изменились темпы строительства,

— сказал он, — выросли грамот-

ные кадры строителей, использую-

щие в своей работе передовую

технику».

Одно из важнейших изменений в

жизни советского общества— зна-

чительное возрастание роли пар-

тии. Сложнее, многообразнее ста-

ли задачи, которые приходится

решать. В проекте Конституции
СССР законодательно закрепляет-

ся положение о руководящей роли

КПСС в советском обществе. Воо-
руженная марксистско-ленинским

учением партия определяет гене-

ральную перспективу развития

общества, внутреннюю и внеш-

нюю политику страны, придает

планомерный, научно обоснован- м

ный характер борьбы советского Я
народа за победу коммунизма.

Коллектив строителей полностью

поддерживает сказанное Л. И,
Брежневым на майском (1977 г.)
Пленуме ЦК КПСС; «Нужно, что-

бы каждый советский человек яс-

но сознавал, что главная гарантия

его прав в конечном счете — это

мощь и процветание Родины. А
для этого каждый гражданин

должен чувствовать свою ответ-

ственность перед обществом, доб-
росовестно выполнять свой долг

перед государством, перед наро-

дом».

Строители одобряют проект но-

вой Конституции СССР, положе-

ния и выводы, вытекающие из до-

клада Генерального секретаря ЦК
КПСС, Председателя Конститу-
ционной комиссии Л. И. Брежне-
ва на майском (1977 г.) Пленуме
ЦК КПСС, принимают их к неук-

лонному руководству и исполне-

нию. ^

Н. ПЕРМИНОВ, "
секретарь партбюро СУ-322.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

□

ЛИТОВСКАЯ ССР. Ге-
рой Социалистического Тру-
да слесарь-сборщик Юозас
Сикорскис (на снимке) ра-

ботает на Каунасском стан-

костроительном заводе име-

ни Ф. Э. Дзержинского.
Специалист высокой квали-

фикации сдает продукцию

отличного качества.

Фотохроника ТАСС

ЛАТВИЙСКАЯ ССР.
Рижский Государственный
электротехнический завод

ВЭФ имени Ленина — флаг-
ман латвийской индустрии.

Это предприятие производит

автоматические телефонные
и телеграфные станции, те-

лефонные аппараты и тран-

зисторные радиоприемники.

Многим изделиям завода

присвоен государственный
Знак качества.

НА СНИМКЕ: контролер

ОТК И. Краузе демонстри-

рует приемник «Сибоней».

Фотохроника ТАСС

ПРОШЛО трн месяца, как мы в

экспериментальном порядке

внедрили систему оплаты труда в

электромонтер но - обмоточной
бригаде нашего завода. В чем же

необычность этой системы?
Мы привыкли к выражениям:

выполнение и перевыполнение

норм вырабо.тки^ выполнение и

обходимо было знать выполнен-

ный объем каждым рабочим. По-
этому мы несколько расширили

известный метод в части учета

продукции и несколько упростили

премирование за выполнение этих

показателей.
Почему это было сделано? Ког-

да были сделаны все расчеты

НОВОЕ ВОШЛО В жизнь
перевыполнение плана производ-

ства валовой или товарной- про-

дукции, реализации, производи-

тельности труда, исчисленных в

денежном выражении, и с сомне-

нием встречаем эти же выраже-

ния, но исчисляемые не в рублях,
а в нормированной трудоемкости.

Подобное нововведение пресле-

дует ту же цель — повышение

производительности труда, улуч-

шение качества, сокращение по-

терь рабочего времени, улучшение

ритмичности, увеличение выпуска

продукции с одной и той же про-

изводственной площади. Меняется
методика определения этих вели-

чин, да и времени для этого тре-

буется чуть-чуть больше.
Практика показывает, что сей-

час уже невозможно без норма-

тивной трудоемкости определить,

кто же лучше выполнил свои обя-
зательства: токарь, слесарь-ре-

монтник, электромонтер, обмотчик
или электромонтер-ремонтник, вы-

пускающие совершенно разную и

несоизмеримую продукцию. От-
пускные цены (в любой их разно-

видности) также не дают реаль-

ного представления о загрузке в

течение рабочей смены, недели,

месяца.

Поэтому введено понятие «Вы-
полнение производственного пла-

на в нормированной трудоемко-

сти», которое тесно увязано с вы-

полнением плана валовой и то-

варной продукции, производитель-

ности труда в рублях как по уча-

сткам, так и по заводу в целом.

Мы не механически, без учета

наших условий перенесли дина-

мовский метод на завод. В брига-
де, о которой я уже говорил, не-

баланс рабочего времени на год,

месяц и, исходя из этого, смен-

ное нормированное задание для

некоторых товарищей), эти дан-

ные казались завышенными, а

значит, невыполнимыми. Однако
данные хронометражных наблю-
дений и фотографий рабочего дня

говорили обратное. Если при сда-

че на разряд процент выполнения

норм выработки составлял от 100
до 125, то за месяц, при закры-

тии нарядов в целом по бригаде,
он составлял 100 — 102 процента

при одинаковом обеспечении ма-

териалами, работой. Невольно на-

прашивался вывод, почему? Ответ
один — не все члены бригады ра-

ботают с одинаковой интенсив-

ностью. Одни трудились с полной
отдачей, а другие — с ленцой, а

процент выплачивается всем в

одинаковом размере.

Вот поэтому каждому члену

бригады был дан месячный план

производства в нормнрованно»

трудоемкости и сменно-суточное

задание на каждый день. Размер
премии начислялся за выполнение

месячного плана производства ин-

дивидуально каждому члену

бригады при условии выполнения

сменно-суточного задания.

Решающее влияние на выполне-

ние и перевыполнение месячного

плана производства, сменно-суточ-

ного задания, на перевоспитание

отдельных членов бригады оказа-

ли отчетные показатели каждого

отдельного рабочего. Число от-

стающих и тех, кто раньше тру-

дился с ленцой, уменьшилось, как

говорится, на глазах. Подсчет
объемов работ за прошедшую

смену был уже известен каждому

к началу следующей смены.

При введении динамовской си-

стемы невольно возрастает ритм

труда, н мастеру приходится боль-
ше заботиться о своевременном

завозе материалов, оборудования,
просить- администрацию завода о

трудоустройстве высвобождаю-
щейся численности рабочей силы.

Насколько действенен динамов-

ский метод у нас, можно судить

хотя бы вот по таким данным:

если за прошлый год при выпол-

нении производственной програм-

мы каждый электромонтер-обмот-
чик отставал (за апрель — июнь)
в среднем на 10 рабочих дней, то

за эти же месяцы 1977 года ре-

зультаты таковы (см. таблицу):

Фамилия, имя,

отчество

Выполнение за апрель —июнь 1977 года

Опережение- в

с ь а
о О

я 4 о.
кос
га ш
ч га я

к з-Г-

116
116,1
122,9
123,5

126,6

*|2

о Й
О-З

я

в §■
I е

Белая Л. А.
Дегтярева Т. А.
Козлова А. В.
Мурзаева Г. А.
Абрамова Н. П.

Как видно из вышеприведенной
таблицы, рабочие не только нара-

щивают темпы опережения, но и

с неменьшим успехом перевыпол-

няют производительность труда и

план производства. И все это по

116.3
116.4
123,2
123,8

126,9

нормо-

часах

73,92
74,32
105,84
108,61

122,78

днях

8,9
8,95

12,75
13,1
14,8

межотраслевым техническим нор-

мам времени.

И. АБРАМОВ,
начальник ОТ и 3 ремонтно-

механического завода объеди-
нения «Ленинградсланец».

ОАМЕТКА под таким названием

была опубликована в № 114
«Знамени труда» от 8 июня. Речь
в ней шла о том, что на стадионе

«Химик» много недостатков при

проведении футбольных матчей на первенство

области. Вот что сообщил по этому поводу заме-

ститель председателя горисполкома Ю. И. Кол-
тунович: «Заметка обсуждена на совещании

физкультурных работников при горспорткомитете.

С фактами, изложенными в реплике «На пустом

стадионе», спорить, к сожалению, не приходится.

Однако судейство матчей первенства области по

футболу обеспечивает не городской комитет по

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

НА ПУСТОМ СТАДИОНЕ"
физкультуре и спорту, а областная федерация,
которая поставлена в известность, что на встре-

чу «Химик» — «Металлург» (Пикалево) приехал

лишь один судья, из-за чего задержалось начало

игры.

Все остальные недоразумения (незаполненная
таблица первенства, бездействующее табло) про-

изошли из-за нераспорядительности администрации

стадиона. Сейчас все приведено в порядок».

ТРУДОВАЯ СЛАВА

■ НАША-*
ГОРДОСТЬ-
Бригадир участка... Он нахо-

дится все время в непосредст-

венном контакте со своим не-

большим коллективом. Знает

настроение людей, их запросы,

отношение к работе каждого.

Мне хочется рассказать об од-

ном нз бригадиров,

Николай Иванович Шаталов
работает на заводе с 1962 года.

Работать начал электромонте-

ром, сейчас — бригадир. Ког-
да нет мастера, он всегда его

замещает.

Требователен к себе и подчи-

ненным, порученную работу
выполняет всегда в срок, точно,

красиво. Требует он и от чле- V
нов бригады выполнять также

аккуратно. Ему поручают са-

мые сложные, ответственные

работы.

Николай Иванович увлекает-

ся фотографией, и это чувству-

ется даже в цехе. С его по-

мощью в электроцехе оформле-
но несколько стендов, на ко-

торых можно увидеть рациона-

лизаторов цеха, лучших людей,
помещена фотогазета смотра-

конкурса молодых электриков.

Своим трудолюбием, дело-

витостью и внимательностью к

подчиненным он заслужил ав-

торитет и уважение в коллек-

тиве цеха и завода. И. И. Ша-
талов неоднократно заносился

на заводскую и городскую До-
ски почета, имеет много благо-
дарностей и Почетных грамот.

Ему одному нз первых на за-

воде присвоили звание «Удар- ж

ник коммунистического труда».

Он награжден орденом Трудо-
вого Красного Знамени, ме-

далью «За доблестный труд».

Самое активное участие он

принимает и в общественной
жизни. За время работы на за-

воде он был членом группы на-

родного контроля завода, фото-
корреспондентом «Комсомолу
ского прожектора», вел шеф-
скую работу в подшефной шко-

ле, был председателем завод-

ского общества ДОСААФ. В
настоящее время является чле- 

ном цехового комитета, ответ-

ственным за технику безопас-
ности.

Г. ИВАНОВА,
обществ, корр.
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НЕБОЛЬШОЙ
РАССКАЗ О ШРМ,
ЕЕ ДЕЛАХ И ЗАБОТАХ

ПРОШЕДШИЙ учебный год

был особенный. XXV
съезд нашей партии выдвинул

перед школой новые высокие

требования. Роль вечерней
школы в обучении и воспита-

нии молодых тружеников, ее

ответственность за судьбу ка-

ждого из них неуклонно ра-

стет. Учителя понимают; сего-

дня мало давать учащимся

только определенную сумму

знаний, важно смелее вовле-

кать их в актив-

ный поиск по

«добыванию» зна-

ний, учить твор-

чески мыслить,

ориентироваться в нарастаю-

щем потоке политической и

научной информации, развивать

стремление к неустанному са-

мообразованию и духовному

обогащению.
В завершающем году девя-

той пятилетки в вечерних и

заочных школах Сланцевского
района училось 1.050 молодых

тружеников.

Школе работающей молоде-

жи в Сланцах около 30 лет.

За это время в ней получили

среднее образование 2.704 че-

ловека. Но, к сожалению, до

сих пор по району 1.774 чело-

века не имеют среднего обра-
зования и 2СЗ- — восьмилетне-

го.

В целях активизации работы
профсоюзных, комсомольских

организаций, органов народно-

го образования по осущест-

влению намеченной XXV съез-

дом КПСС программы даль-

нейшего повышения общеобра-
зовательного уровня трудя-

щихся секретариат ВЦСПС,
секретариат ЦК ВЛКСМ, кол-

легия Министерства просвеще-

ния СССР постановили: про-

вести в 1976 — 1980 годах
смотр работы профсоюзных,
комсомольских организаций,
органов народного образова-
ния по повышению общеобра-
зовательного уровня молоде-

жи, занятой в народном хо-

зяйстве, «Каждому молодому

труженику — среднее образо-
вание».

В мае — июне проводился ме-

сячник по вовлечению работа-
ющей молодежи в ШРМ, но

лишь 4 предприятия в городе

серьезно занялись этой рабо-
той: сланцеперерабатываю-
щий завод, регенератный и

ремонтно-механический заводы,

торг. Характерно, что твердо

установился ряд предприятий,
которые из года в год совер-

шенно не занимаются вопро-

сами повышения общеобразо-
вательного уровня своих ра-
ботников. Это производствен-

ное объединение грузового ав-

тотранспорта, комбинат
«Стройдеталь», пассажирское

автопредприятие, ПМК-15, от-

дел внутренних дел гориспол-

кома, совхоз «Старопольский»,
погрузочно-транспортное уп-

равление объединения «Ленин-
градсланец», лесхозы, лесо-

пункт.

Эти предприятия не выполни-

ли решение исполкома и не
предоставили в срок списки

лиц до 30 лет, которые не
имеют среднего образования,
Церспективные планы обуче-
ния молодежи. Наибольший
отсев учащихся тоже с этих

предприятий. Не пора ли на

таких предприятиях использо-

вать опыт работы на сланцепе-

рерабатывающем и регенерат-

ном заводах?
Руководители, председатели

комиссий содействия школе,

партийная, комсомольская,

профсоюзная организации этих

предприятий делают одно об-
щее дело, помогая и поддер-

живая друг друга. Всю рабо-
ту на заводе «Сланцы» орга-

низует А. Г. Фокина — инже-

нер по подготовке кадров, а

на регенератном заводе эту

работу возглавляет Г. М.
Выогина. Здесь не оставляют

без внимания ни одного слу-
чая пропусков занятии, раз в

начало пути к вершине знаний
ВНЕДРЕНИЕ

НОВЫХ ФОРМ
СТАТЬЯ 45. I раждане СССР имеют право на образование.
Это право обеспечивается бесплатностью всех видов образования, осуществле-

нием всеобщего обязательного среднего образования молодежи, широким разви-

тием профессионально-технического, среднего специального и высшего обра-
зования на основе связи обучения с жизнью, с производством; развитием

заочного и вечернего образования; предоставлением государственных стипендий к

других льгот учащимся и студентам...

(Проект Конституции СССР).

УЧИТЬ АКТИВНОМУ
ПОИСКУ

неделю обязательно бывают в

школе, следят за правильно-

стью предоставления льгот

учащимся.

Вопрос о повышении об-
щеобразовательного уровня об-
суждался на собраниях, пла-

нерках и т. д. При ежемесяч-

ном подведении итогов социа-

листического соревнования ме-

жду цехами, бригадами учиты-

вается учеба рабочих, даже

присвоение очередных разря-

дов или перевод на другую

работу производится с учетом

общеобразовательной и техни-

ческой подготовки работаю-
щих. На заводах очень ^актив-

ны комиссии содействия ШРМ.
К членам партии, комсомоль-

ским активистам они предъяв-

ляют особые требования: спер-

ва личный пример в учебе, а

затем организация других.

Говоря о личном примере,

педагогический коллектив шко-

лы обращается к своим быв-
шим ученикам, воспитанникам

ШРМ с призывом быть агита-

торами по вовлечению работа-
ющей молодежи в школу.

Трудно, например, решается

вопрос с обучением молодежи

в строительных организациях.

Так почему бы секретарю

партбюро ПМК-102 С. Г. Тю-
рину не выступить перед моло-
дежью, не рассказать, как он

сам три года учился в вечер-
ней школе, а затем получил

высшее образование?

Знают ли ребята на строй-
ке, что после окончания > вось-

ми классов из Псковской об-
ласти приехал и поступил в

ГПТУ-15 Яков Богданов. Но в

то время в ГПТУ-15 препода-

вали только специальные дис-
циплины, а у парня была цель

получить и среднее образова-
ние. Он получил его в школе
работающей молодежи. Затем,
работая каменщиком, Яков
Богданов стал заниматься на
подготовительных курсах, по

ступил в Ленинградский ин

женерио-строительный инсти

тут и успешно его окончил

Работал мастером, затем про
рабом, а в 1974 году Я. Я
Богданов был назначен на

чальником ПМК-102.

Человек сам творец судьбы
своей, но очень хотелось бы,
чтобы наши выпускники по-

могли молодежи познать себя,
убедить их в необходимости
учиться. Ведь в таком плане
сформулирована и статья 45
проекта Конституции СССР,
который мы сейчас с интере-

сом обсуждаем.

С. ГРОМОВА,
директор ШРМ.

НА ВЕРХНЕМ СНИМКЕ; группа лучших учащихся школы

(слева направо) Е. Феофанов, А. Хакк, А. Власов, Ю. Ва-
сильев, Г. Бысгрова, А. Рудиюк, В. Чернышев, О. Найдун.

НА НИЖНЕМ СНИМКЕ: свидетельство о среднем образо-

вании вручается работнику цементного завода Н. Орехову.
У него в свидетельстве только «хорошо» и «отлично*.

Фото Ю. Терентьева.

МОИ УЧЕНИК*
В нашей стране большое

внимание уделяется комплекс-

ному воспитанию и обучению
молодежи. В связи с этим в

Сланцевской школе работаю-
щей молодежи уже несколько

лет работают классы, которые

занимаются один раз в неде-

лю. Мы привыкли их назы-

вать сессионными.

Когда бываешь на пред-

приятиях и говоришь о суще-

ствовании таких классов, то

администраторы обычно со-

мневаются: можно ли хорошо

учиться, бывая в школе один

раз в неделю. Сюда ведь в

основном приходят люди се-

мейные, работающие, имеющие

большой перерыв в учебе. А
за партой в этот день нужно

просидеть 8 часов, взять с ка-

ждого урока для себя все са-

мое необходимое.

11-й класс — один из сесси-

онных классов. Все в школе с

большим уважением говорят

об учащихся этого класса.

Здесь на каждом уроке дело-

вая обстановка и серьезный
настрой.

За три года в этом классе

сложился дружный, работоспо-
собный коллектив. Нам, учи-

телям, бывает особенно прият-

но, когда мы узнаем, что и у

себя на производстве наши

ученики передовики и удар-

ники коммунистического труда.

Как Владислав Васильев (за-
вод «Сланцы»), Юрий Василь-
ев (шахта «Ленинградская))),
Анатолий Власов (завод
«Сланцы») ударно трудятся,

являются рационализаторами.

В классе не пропускали уро-

ков, внимательны и собраны,
своевременно сдают зачеты.

Многие из учащихся школы

пришли сюда с целью полу-

чить среднее образование и

продолжить учебу в вузах и

техникумах. Например, Ни-
колай Орехов (цементный за-

вод) желает поступить в воен-

ное училище, а Зоя Таврило-
ва (регенератный завод) хо-

чет получить специальность

химика на заочном отделении

Ленинградского техникума хи-

мической промышленности.

О. ОХОНСКАЯ,
классный руководитель

II «А» (сессионного) клас-

са ШРМ.

ДУМАЯ О ЗАВТРА
Завершился учебный год. Особенно радостно,

когда подводишь итоги учебного года и ви-
дишь, что есть немало ребят, подошедших к
финишу с хорошими результатами.

Много таких в моем одиннадцатом сменном
классе. Но особенно хочется отметить Тамару
Колесникову. Эта скромная молодая женщина

пришла в 9-й класс три года назад. С первых
уроков стало заметно ее трудолюбие, целена-
правленность. В результате Тамара закончила

11-й класс с хорошими результатами, а это

с/оило ей немало усилии:

она ведь мать двоих детей,
которые учатся в первом и

третьем классах.

Она работает машинистом котлов на сланце-

перерабатывающем заводе «Сланцы». Очень
довольна, что кончила школу, считает, что

школа дала многое для нее.

У Тамары появилось горячее стремление

учиться дальше, и она уже думает о поступ-

лении в техникум.

А. ИВАНОВА,*
классный руководитель 11 «А» класса ШРМ.

Партия, общественные орга-

низации страны уделяют боль-
шое внимание внедрению та-

ких форм обучения, которые

обеспечивают возможность за-

вершения среднего образова-
ния работающей молодежи.

Немало делается для привле-

чения молодежи к заочному и

вечернему образованию на на-

шем заводе. Очень много за-

бот доставляют нам молодые

производственники, не имею-

щие среднего образования, а

их насчитывается свыше 200.
Это обстоятельство выдвигает

перед партийной, комсомоль-

ской и профсоюзной оргдниза-

, циями завода серьезные зада-

чи.

На заводе работает комис-

сия содействия среднему обра-
зованию работающей молоде-

жи, возглавляемая главным

инженером завода М. С. Печ-
никрвым, а членами комиссии

являются Начальники цехов,

отделов, руководители общест-
венных организаций, передо-

вые рабочие, а также препода-

ватели школ работающей мо-

лодежи. В план работы комис-

сии входит составление и вы-

полнение планов по комплекто-

ванию и сохранению континген-

та учащихся, контроль за посе-

щаемостью и успеваемостью,

подведение итогов и постоян-

ные собеседования.

Заседания комиссии прохо-

дят не реже одного раза в

месяц. ■ Не оставлен без вни-

мания ни один молодой чело-

век, не закончивший среднюю

школу. Им объясняется, что

существует три формы учебы:
вечерняя, заочная и посессион-

ная. Последняя наиболее
удобна для молодых женщин,

имеющих маленьких ' детей.

Эту форму мы успешно при-

меняем на своем заводе еще

с 1973—74 учебного года. В
школе тогда обучалось 23 че-

ловека, из них 6 .закончили

11-й класс и получили атте-

стат о среднем образовании, а

17 человек переведены в сле-

дующие классы. В нынешнем

году было подано 90 заявле-

ний. Приступили к занятиям

82. Затем был некоторый от-

сев.

Каким же образом нам уда-

лось добиться неплохих ре-

зультатов? Системностью и

целенаправленностью в работе.
Из десяти заседаний комис-

сии на восьми- присутствовал

педагог из школы работающей
молодежи А. И. Иванова, ко-

торая в курсе дел в школе.

Директор школы С. И. Гро-
мова систематически информи-
рует об успеваемсти и посе-

щаемости школы рабочими на-

шего завода. На протяжении

всего учебного года эти вопро-

сы неоднократно обсуждались
на заседаниях партийного,
комсомольского бюро и завко-

ма, где с отчетами выступали

начальники цехов и секретари

цеховых партийных и комсо-

мольских организаций, предсе-

датели цеховых комиссий со-

действия общеобразовательно-
му уровню работающей моло-

дежи.

Но мы никак не считаем

этот вопрос решенным. И в

этом плане идет организаци-

онная работа с молодежью.

Особенно хочется отметить

цех резиновой обуви (началь-
ник цеха П. И. Лапик, секре-

тарь партийной организации

Ю. В. Новикова, председатель
цехкома Л, М, Лешкина, на-

чальник участка Л. В, Сере-
бренникова).

Г. ВЬЮГИНА,
инженер по подготовке

кадров регенератного заво-

да.



СОВЕТЫ СПЕЦИАЛИСТА

ЗДСМН .. ЖУКУ
Прошлым летом в нашем

районе на приусадебных уча-

стках в деревне Горка был

обнаружен колорадский жук.

Своевременная ликвидация

очагов опасного вредителя за-

щитила посевы картофеля. Но

так как колорадский жук все

еще встречается в соседних

районах, то существует опас-

ность появления его на наших

полях.

Из всех известных на зем-

ном шаре вредителей колорад-

ский жук является самым

опасным врагом картофельных
полей. Там, где появляется ко-

лорадский жук, даже несмотря

на принятые меры к уничто-

жению вредителя, урожай уда-

ется получить лишь на 70 —75
процентов от возможного,

Колорадский жук очень бы-
стро размножается: самка от-

кладывает до 3,000 яиц. При
благоприятных условиях по-

томство только одной самки

может уничтожить несколько

гектаров картофеля. Но коло-

радский жук не только про-

жорлив и плодовит. Он опасен

и тем, что способен расселять-

ся на большом расстоянии пу-

тем активных перелетов. Жук
может быть занесен водой,
завезен различными видами

транспорта. Он легко приспо-

сабливается к новым услови-

ям, переносит неблагоприят-
ную погоду. Этот вредитель

очень живуч, может долго го-

лодать; попав в морскую или

речную воду, остается живым

и держится на поверхности.

Он устойчив к ядохимикатам

и энтофагам. Для борьбы с ко-

лорадским жуком используют

инсектициды: хлорофос, фта-
лофос, полихлорпинен, поли-

хлоркамфен. Наиболее широко

применяют хлорофос. Этот пре-

парат высокоэффективен про-

тив личинок и одновременно

быстро разлагается. Особенно
быстро теряет он токсичность

в жаркую погоду. Хлорофос
относится к среднесуточным

инсектицидам. Поэтому его

можно использовать и на лич-

ных приусадебных участках.

Колорадский жук имеет

овальную форму, заметно вы-

пуклый, длиной около 10 мил-

лиметров. На подкрыльях у

него 10 черных продольных

полосок, чередующихся с жел-

тыми полосками такой же ши-

рины. Других жуков подобной

окраски в природе нет. Ли-
чинки колорадского жука гру-

шевидной формы, прямые с

сильно вздутым брюшком, чер-

ной головкой п двумя рядами

черных блестящих точек вдоль

боков.

Жуков и личинок этого вре-

дителя можно обнаружить в

теплую солнечную погоду на

кустах картофеля. Куколки
колорадского жука находятся

только в почве под объеден-
ными кустами растения. При
обнаружении колорадского жу-

ка, его личинок или кладок

яиц их необходимо аккуратно

собрать и поместить в бутыл-
ку с крепким раствором пова-

ренной соли или керосина, а

кусты, на которых они были
собраны, отметить.

Просим всех жителей города

Сланцы и района, имеющих

посадки картофеля и поми-

дор, просматривать их тща-

тельно и, если кто обнаружит
взрослого жука, личинок или

кладку, сообщить немедленно

агроному совхоза, в сельский
Совет или в управление сель-

ского хозяйства горисполкома.

В. ВЕСЕЛОВА,
старший агроном по защи-

те растений по Сланцев-
скому району.

ВОДА МОЖЕТ ВЫТЬ ОШИОН
1 июля — / августа проводится Всвроссийсний

смотр безопасности на воде

Наш район имеет все усло-

вия для летнего отдыха на во-

де. У многих сланцевчан есть

моторные и гребные лодки, на

которых они ездят отдыхать,

ловить рыбу и т. д. Встреча-
ются однако судоводители, ко-

торые забывают, что лодка и

вода представляют большую
опасность.

Так, 26 нюня на реке Нар-
ва был задержан пьяный жи-

тель деревни Степановщина
И. Баханов. Он посадил в

лодку малолетних детей и от-

правился кататься. Трудно ска-

зать, окончилось бы его «пу-

тешествие* благополучно, если

бы он не был задержан. Вме-
шательство общественных ин-

спекторов ОСВОД спасло

жизнь и П. С. Власову, кото-

рый будучи пьяным вывалил-

ся из лодки.

Для О. А. Буланцева отдых

у воды окончился трагично.

К СВЕДЕНИЮ
РОДИТЕЛЕЙ
И УЧАЩИХСЯ
Комиссия по трудоустрой-

ству молодежи работает с 14
июня 1977 года по вторникам

и пятницам с 10 до 13 часов в

помещении Дома культуры

горняков (ул. Ленина, дом

№ 5), на втором этаже.

Комиссия по трудоустрой-
ству молодежи при Слан-
цевском горисполкоме.

17 июня Буланцев с прияте-

лем взяли в д. Переволок лод-

ку и отправились покататься.

При этом они изрядно выпи-

ли. В результате Буланцев вы-

валился из лодки и утонул.

Вот еще один пример, когда

пьянство приводит к печально-

му исходу. Рабочий шахты

«Ленинградская» М. Г. Кри-
ваков в пьяном виде отпра-

вился купаться. Когда он на-

чал тонуть первый раз, его

вытащили. Однако Криваков
никаких выводов не сделал,

добавил еще спиртного... и

снова пошел в воду. Во второй
раз его спасти не удалось.

Только за пять солнечных

дней июня в районе утонуло

три человека. Удалось спасти

десятерых и предотвратить

семь Крупных аварий. Все про-

исшествия "=- следствие нару-

шений правил поведения на

воде.

С 1 июля по 1 августа про-

водится Всероссийский смотр

безопасности на воде. Он при-

зван способствовать укрепле-

нию дисциплины отдыхающих.

Особое внимание следует уде-

лить детям — нельзя остав-

лять их без присмотра на во-

доемах.

В. ТЮТЮКОВ,'
председатель горсовета

ОСВОД

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Т елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 13 ИЮЛЯ '
9.30 — «Срочно требуется вол-

шебник». Сказка для детей. Цв.
тел. 10.00 —• «Опровержение».
Телевизионный художественный
фильм, 1-я серия. Цв. тел. 11.10
— «Клуб кинопутешествий». Цв.
тел. 14.00 — Программа доку-

ментальных фильмов. Цв. тел.

«Алтайский заповедник от весны

до весны». «Заслоны странного

мира». «Пока не остановится

сердце». 14.55 — Фильм — де-

тям. «Всмотритесь в это лицо».

Художественный фильм, 1 и 2-я
серии. Цв. тел. 16.35 — «Играет
лауреат международных конкур-

сов Л. Тимофеева». Фильм-кон-
церт. Цв. тел. 17.05 — «Наука
сегодня». Цв. тел. 17.35 — «Сол-
нечный круг». Цв. тел. 18.15 —

Мультфильм. Цв. тел. 18.20 —

«Полевая почта «Подвига». Цв.
тел. 18,50 — Тираж «Спортлото».
Цв. тел. 19.00 — К 60-летию Ве-
ликого Октября. Советская Лат-
вия. В передаче принимает уча-

стие первый секретарь ЦК Ком-
партии Латвии А. Э. Восс. Цв.
тел. 21.00 — «Время». 21.30 —

Премьера художественного филь-
ма «Опровержение». 2-я серия.

Цв. тел. 22.40 — Программа до-

кументальных фильмов о спорте

«Белые куртки». «Дуэль».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 13 ИЮЛЯ
18.00 — Для детей. «Волшеб-

ная птица». Мультфильм. Цв.
тел. 18.10 — Для школьников.

«Всемирный следопыт». Тележур-
нал. Цв. тел. 18.40 — «Интервью-
77». Э коном ическое и социальное

развитие Ленинского района. На
вопросы телезрителей отвечает

председатель исполкома Ленин-
ского районного Совета депутатов

трудящихся В. И. Леонов. Цв.
тел. 19.00 — «Ленинград». Ин-
формационная программа. Цв.
тел. 19.30 — «Чудаки». Художе-
ственный фильм. Цв. тел. 20,50—
К 60-летню Великого Октября.
«Дебюты». Цв. тел. 21.30 —

«Аисты». Документальный теле-

фильм. Цв. тел. 21.40 — «Гори-
зонт». Программа для молодежи.

Цв. тел. 23.00 — Новости. Цв.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 13 ИЮЛЯ
14.50 — Программа передач.

18.00 — Новости. Вечерняя про-

грамма. 18.10 — «Актуальная ка-

мера» (на русск. яз.). 18.25 —

«Под флагом спартакиады».

Фильм о спорте. 18.40 — «Наши
гости». 21.30 — «Актуальная ка-

мера». 22.00 — «Минуты земле-

дельца». 22.10 — Художествен-
ный телефильм «Красное и чер-

ное», 4-я серия (на эст. яз.).

1ч И н О

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ
13 июля — художественный фильм
(Египет). «Чертенок». Начало в 17,
19, 21 час.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 13 июля

— «Убийство Маттеотти». Начало
в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 13 июля

— «Мне нравится эта девчонка».

Начало в 11.50, 14.20, 16.10, 18,
19.50, 22 часа. Сборник мульт-

фильмов. Начало в 10 часов. 14
июля — «Мне нравится эта дев-

чонка». Начало в 10, 11.50, 14.20
16.10, 18, 19.50. 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 13 июля —

«Солнце, снова солнце». Начало в

17, 19, 21 час.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!
Сланцевский торг сооб-

щает, что посудосборные
пункты магазинов №№ 3,
10, 24, 30, 42, 46, 50 и ма-

газины №№ 1, 12, 16, 18,
32 и 33 принимают в неог-

раниченном количестве

консервные стеклянные

банки емкостью от 0,2 до

3,0 литра.

ГОРТОРГ.
3—1

УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ!
16 июля с 9 до 16 часов в парке отдыха в Лучках

проводится традиционная ярмарка. На ней будет
представлен широкий ассортимент промышленных

товаров.

Посетите ярмарку и промтоварные магазины торга.

ГОРТОРГ.

/ 2-1
-Г"

СЛАНЦЕВСКОМУ КОНСЕРВНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКИ,
РАБОЧИЕ цеха,

ГРУЗЧИКИ,
ГРУЗЧИКИ-ПРОВОДНИКИ.

2—2

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙ ПО

ТРЕБУЮТСЯ

ЗАВ. МАГАЗИНОМ,
РЕВИЗОР,
ПОВАР в столовую РТС.

2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ
«ТЕПЛОВАЯ СЕТЬ»

ТРЕБУЮТСЯ

СЛЕСАРЬ КИП,
ПЛОТНИКИ,
ОБМУРОВЩИК.
Обращаться по адресу: ул. Ремонтников, д. № 5.

2—1

СЛАНЦЕВСКОЙ НЕФТЕБАЗЕ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
БУХГАЛТЕР,
ТОВАРНЫЙ ОПЕРАТОР,
ПОЖАРНЫЙ.
Обращаться по адресу; Третий поселок, нефтебаза.

Телефон 2-31-40 или 2-30-95.
2-2

СПМК-68 ТРЕСТА № 37

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ТРУБОУКЛАДЧИКИ (мужчины),
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ "5— 6-го разрядов,

МАШИНИСТЫ экскаваторов,

МАШИНИСТЫ бульдозеров,
МАШИНИСТЫ насосов,

МАСТЕРА,
ПРОРАБЫ,
СТРОПАЛИ.
Обращаться по адресу: Сланцевское шоссе, дом

№ 7. Телефон 2-10-31 доб. 94 (2 звонка).
6—2

ПМК-1 Л ПО «ЛЕНТОРФ»
/ для работы на строительном участке

^ «Дубоемский мох»

ТРЕБУЮТСЯ
МАШИНИСТЫ ЭКСКАВАТОРА,
КАМЕНЩИКИ-ШТУКАТУРЫ,
ПЛОТНИКИ,
АВТОКРАНОВЩИК на ЗИЛ-Ш,
СТРОПАЛИ.
Оплата труда сдельно-премиальная, выплачивает-

ся 15 —20 процентов надбавки за разъездной характер

работы.

Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Гоголя, дом

№ 2, (по вторникам, -'четвергам с 16 до 18 часов).
3—3

Сердечно благодарим коллектив ДСУ-5, соседей, родных и близ-
ких, разделивших с нами скорбь и оказавших помощь в похоронах^
нашего дорогого мужа и отца Гренаша Вениамина Иосиповича.

Жена, дети.
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